

## Presse Nationale

### > Politique



#### L'ambassadeur du Soudan chez Ahoussou-Kouadio

L'ambassadeur du Soudan en Côte d'Ivoire, Idris Ismail Faragalla, a échangé, lundi 26 août 2019 à Abidjan, avec le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio. A l'issue de la rencontre, le diplomate soudanais a indiqué qu'il était venu s'inspirer de l'expérience ivoirienne en matière de paix et de développement économique avant d'annoncer l'arrivée prochaine d'une délégation soudanaise en Côte d'Ivoire en vue d'échanger avec le Président Ouattara.

### > Economie



#### TICAD7 : le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly à Yokohama

A son arrivée, hier 26 août à Yokohama(Japon), le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a reçu un accueil digne de son rang dans cette ville japonaise. A la tête de la délégation ivoirienne, le Chef du gouvernement représente le Président Alassane Ouattara à la 7ème édition de la Conférence Internationale sur le Développement de l'Afrique de Tokyo (TICAD 7). Cette conférence va mettre un accent sur le commerce, l'investissement, le développement des compétences, l'innovation et la diffusion des technologies. Le Premier Ministre mettra à profit son séjour pour nouer des partenariats et renforcer la coopération entre la Côte d'Ivoire et le Japon.



#### Village des soldes d'Abidjan

Grande foire commerciale exclusivement basée sur les soldes et les promos de tous les produits et services vendus en Côte d'Ivoire, le village des soldes se tiendra du 28 août au 1er septembre 2019 à Abidjan-Treichville.



#### Entrepreneuriat féminin : Le G7 décaisse 148 milliards FCFA pour les femmes africaines

Les Chefs d'Etat des 7 pays les plus industrialisés au monde ont apporté, dimanche dernier à Biarritz (France), un soutien de 148 milliards de FCFA, sous forme de prêts, à l'initiative AFAWA (Action positive pour le financement en faveur des femmes en Afrique) de la Banque africaine de développement(BAD). Une concrétisation de leur engagement, exprimé par le Président français, Emmanuel Macron, avant l'ouverture du sommet le 24 août dernier, de prendre des initiatives fortes et nouvelles pour l'Afrique en investissant dans l'entrepreneuriat féminin.

### > Société



#### Déguerpissement du boulevard Nangui Abrogoua : 300 policiers municipaux mobilisés pour veiller au maintien de l'ordre

Suite à une vaste opération de déguerpissement du boulevard Nangui Abrogoua dans la commune d'Adjamé (Abidjan), le maire Farikou Soumahoro et ses adjoints ont procédé à un recrutement de 350 auxiliaires de la police municipale, dont 300 sont déployés en permanence le long du boulevard pour veiller au maintien de l'ordre.

Affectations en 6ème et orientations en seconde: Les résultats disponibles aujourd'hui sur le site du ministère



Les affectations en classe de sixième et les orientations en seconde seront disponibles aujourd'hui mardi 27 août sur le site web du ministère de l'Education nationale : [www.education.gouv.ci](http://www.education.gouv.ci), [www.mendob-ci.org](http://www.mendob-ci.org), indique un communiqué dudit ministère. Ces résultats peuvent être également consultés dans les chefs-lieux de circonscription de l'enseignement préscolaire et primaire dans les établissements d'origine le mercredi 28 août 2019. La moyenne d'orientation en seconde, cette année, a été fixée à 10/20.



### Fermeture du CHU de Yopougon : le 1er novembre prochain, voici où les patients seront orientés

C'est connu, le Centre hospitalier universitaire de Yopougon (CHU), l'un des 4 établissements sanitaires de ce type dans le district d'Abidjan sera totalement fermé à compter du 1er novembre 2019. Il va connaître des travaux de réhabilitation et cela durant trois ans. Aussi, les patients et autres usagers des différents services du CHU de Yopougon seront orientés vers les établissements sanitaires qui les accueilleront pour y recevoir des soins comme s'ils étaient au CHU de Yopougon.

## A l'International

### > Société



### Côte d'Ivoire: le CHU de Yopougon fermé à partir de novembre pour rénovation

Le CHU de Yopougon, la plus grande commune d'Abidjan, fermera ses portes à compter de novembre pour d'importants travaux de réhabilitation. Une annonce faite par le ministre de la Santé et accueillie comme un soulagement par les syndicats. « Il y a une nécessité de réhabiliter le CHU. J'y travaille depuis 22 ans, tout est vétuste et en mauvais état, que ce soit les bâtiments ou les équipements », commente Boko Kouaho, porte-parole de la plateforme syndicale Coordi-Santé et infirmier au CHU de Yopougon.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Coopération : L'ambassadeur du Soudan chez Jeannot Ahoussou-Kouadio

L'ambassadeur du Soudan en Côte d'Ivoire, Idris Ismail Faragalla, a échangé ce lundi 26 août 2019, à Abidjan, avec le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio. A l'issue de la rencontre, le diplomate soudanais a indiqué qu'il était venu s'inspirer de l'expérience ivoirienne en matière de paix et de développement économique. Avant d'annoncer l'arrivée prochaine d'une délégation soudanaise en Côte d'Ivoire en vue d'échanger le Président de la République, Alassane Ouattara.

### > Société



### Le ministre de la Défense condamne le meurtre du gendarme à Yopougon

Dans un communiqué signé du directeur de Cabinet, Malan Jean Paul, le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko condamne le meurtre du MDL Tiékou Koua Anderson par des individus communément appelés « gnambros ». Il a manifesté sa solidarité avec la grande famille de la gendarmerie et la famille biologique du défunt tout en rassurant que « des recherches sont en cours afin d'appréhender les auteurs et les conduire devant les juridictions compétentes », assure le directeur de Cabinet.



### Le Boulevard Nangui Abrogoua d'Adjamé débarrassé de ses occupants

Le boulevard Nangui Abrogoua présente un nouveau visage ce lundi 26 août. Les vendeurs de médicaments de contrebande, les commerçants à la sauvette de produits de tout genre ont brillé par leur absence en ce lieu grouillant habituellement de marchands de tout acabit. Soumahoro Farikou, maire de la commune d'Adjamé (Abidjan), a lancé dans la nuit du 25 au 26 août, une vaste opération de déguerpissement de cette voie. Durant toute la nuit, ce sont des magasins rasés, des tables cassées, plusieurs camions de ramassage chargés de diverses marchandises qui faisaient des va-et-vient entre la cour de la mairie et le boulevard Nangui Abrogoua.

## Agence de Presse

### > Economie



## Cacao ivoirien: «Accord» en vue d'un prix garanti d'environ 1 000 FCFA/Kg

La Côte d'Ivoire, premier producteur mondial de cacao, a signé un « accord » avec les négociants et les industriels en vue de « 200 FCFA d'ajout » sur le prix garanti qui devrait passer à environ 1 000 FCFA/Kg pour les ventes 2020-2021, selon une source proche du dossier.

### > Société



## Les transporteurs condamnent l'assassinat d'un gendarme à Yopougon

Le Haut conseil du patronat des entreprises de transport routier, au nom des chefs ou gestionnaires d'entreprises de transport routier et des conducteurs routiers, condamne avec "la dernière énergie cet acte ignoble commis par des irresponsables".



## Le gouvernement apporte sa compassion à la famille du gendarme assassiné à Yopougon

Une délégation d'autorités administratives et politiques conduite par le ministre auprès du Président de la République chargé des Relations avec les institutions, Gilbert Kafana Koné et le préfet du département d'Abidjan, Vincent Toh Bi Irié se sont rendus à Yopougon Sicogi, lundi, pour apporter la compassion et présenter les condoléances du gouvernement à la famille du gendarme assassiné dimanche par des chargeurs appelés localement "Gnambros" à la gare routière de Yopougon Sicogi "Au lavage".



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.